

Kamis, 04 Januari 2024

FM-CC-AAJI-006-00

Judul	33.884 Polis AJB Bumiputera Belum Terbayar
Nama Media	Solo Post
Newstrend	Perkembangan Pembayaran Klaim AJB Bumiputera
Halaman/URL	Pg11
Tanggal Berita	04/01/2024
Sentimen	positive

## 33.884 Polis AJB Bumiputera Belum Terbayar

RIKA ANGGRAENI

JAKARTA—Sebanyak 33.884 polis asuransi perorangan Asuransi Jiwa Bersama (AJB) Bumiputera 1912 belum terbayar, per 27 Desember 2023. AJB Bumiputera 1912 telah melakukan pembayaran klaim asuransi sebanyak 16 kali dengan total nominal Rp153,10 miliar.

AJB Bumiputera 1912 memastikan akan tetap melakukan pembayaran klaim tertunda kepada pemegang polis pada

lini bisnis asuransi perorangan sampai pertengahan Juni 2024. Sekretaris Task Force AJB Bumiputera 1912, Auditomo Mawarto, mengatakan dana klaim yang akan dibayarkan perusahaan berbentuk mutual itu berasal dari dana jaminan yang telah disetujui regulator.

Untuk itu, Audi menyatakan bahwa pembayaran klaim AJB Bumiputera 1912 masih terus berjalan dan mengacu pada kondisi keuangan perusahaan. "Saat ini dana kita yang tersedia adalah dana jaminan,

jadi itu yang masih kita maksimalkan menunggu proses aset-aset yang lain," ujar Audi saat sesi wawancara dengan *Bisnis Indonesia*, dikutip pada Selasa (2/1/2024).

Sementara itu, jumlah pemegang polis asuransi perorangan yang menyatakan setuju dengan Penurunan Nilai Manfaat (PNM) dan sudah tervalidasi kelengkapannya administrasi adalah 86.519 polis. Artinya, masih ada 33.884 polis asuransi perorangan AJB Bumiputera 1912 yang belum mendapatkan pembayaran klaim. ([bisnis.com](https://bisnis.com))

Judul	Restrukturisasi Kelar, Polis Jiwasraya Dikelola IFG Life
Nama Media	Jawa Pos
Newstrend	Perkembangan Restrukturisasi Jiwasraya
Halaman/URL	Pg3
Tanggal Berita	04/01/2024
Sentimen	positive

# Restrukturisasi Kelar, Polis Jiwasraya Dikelola IFG Life

## Pemerintah Suntik Dana Penyelamatan Rp 3,56 T pada 2024

JAKARTA - Program penyelamatan pemegang polis PT Asuransi Jiwasraya (Persero) telah rampung. Pemerintah menugaskan Indonesia Financial Group (IFG), *holding* BUMN asuransi, penjaminan, dan investasi, untuk menyelesaikan permasalahan itu. Pemegang polis yang menyetujui restrukturisasi atas korporasi sebesar Rp 19,5 triliun, *banassurance* Rp 10,4 triliun, dan ritel Rp 8,2 triliun.

"Perlindungan nasabah Jiwasraya merupakan prioritas utama pemerintah agar pemegang polis dapat merasakan keberlanjutan manfaat dari polis tersebut," kata Wakil Menteri BUMN Kartika Wirjoatmodjo kemarin (3/1).

Sejalan dengan komitmen pemerintah sebagai bentuk perlindungan terhadap konsumen. Penuntasan penyelamatan polis Jiwasraya



mencapai *success rate* persetujuan dari pemegang polis sebesar 99,7 persen.

Ketua Tim Percepatan Restrukturisasi Hexana Tri Sasongko menjelaskan, penyelamatan pemegang polis Jiwasraya mulai bergulir sejak akhir 2020. Hingga Desember 2023, IFG Life telah mendapatkan total suntikan dana Rp 31,16 triliun. Berasal dari penanaman modal negara (PMN) tahun anggaran 2021 senilai Rp 20 triliun dan tahun anggaran 2023 Rp 3 triliun. Serta, tambahan penguatan permo-

dalan dari IFG sebesar Rp 6,7 triliun pada 2022 dan Rp 1,46 triliun pada 2023.

Adapun komitmen pendanaan untuk 2024 sebanyak Rp 3,56 triliun yang berasal dari PMN. "Dari sisi permodalan, IFG Life telah mendapatkan suntikan dana untuk memperkuat struktur permodalan sehingga dapat menerima pengalihan polis Jiwasraya. IFG sebagai *holding* BUMN asuransi, penjaminan, dan investasi akan terus mengawasi dan mendampingi IFG Life agar bertumbuh menjadi perusahaan yang sehat dan sesuai tata kelola perusahaan yang baik," beber Hexana.

Plt Direktur Utama IFG Life Eli Wijanti menyatakan kesiapannya untuk melanjutkan manfaat yang diterima pemegang polis. Tentunya sesuai dengan persetujuan dan ketentuan dalam polis. "Kami siap untuk memastikan semua nasabah yang bermigrasi ke IFG Life mendapatkan keberlanjutan manfaat," ujarnya. (han/c7/dio)

Judul	BTN Pertebal Kocek Laba
Nama Media	Bisnis Indonesia
Newstrend	BTN Terima Pembayaran Utang dari Jiwasraya
Halaman/URL	Pg16
Tanggal Berita	04/01/2024
Sentimen	positive

## | TARGET BANK BUMN |

# BTN Pertebal Kocek Laba

Bisnis, JAKARTA — PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk. (BBTN) memproyeksikan laba perseroan dapat tumbuh mencapai 12%—14% pada 2024 terdorong oleh penurunan biaya kredit.

Direktur Utama Bank BTN Nixon LP Napitupulu menyebut peluang itu didasari oleh penurunan *cost of credit* (CoC) sebesar 0,1 basis poin (bps) dari level 1,4% pada akhir tahun lalu.

“Kami berharap CoC bisa sampai 1,2% sampai 1,3% tahun ini. Karena kualitas [kredit] membaik, kami berani,” ujarnya saat ditemui di Kantor Kementerian BUMN, Rabu (3/1).

Lebih lanjut, dia menyebut rasio kredit bermasalah (*nonperforming loan*/NPL) mengalami perbaikan dan turun cukup tajam hingga di level 3% pada akhir 2023 dari yang sebelumnya 3,53% per September 2023.

Menurutnya, kondisi itu ter-

jadi lantaran strategi penjualan aset yang membuat perseroan mendapatkan *recovery* besar pada 2023.

Pada umumnya aset kredit bermasalah yang dijual BTN berupa apartemen atau hotel. Tak hanya itu, kini emiten berkode saham BBTN itu juga tengah melakukan proses pembayaran utang klaim dari PT Asuransi Jiwasraya (Persero) yang hampir mencapai Rp700 miliar.

Untuk sepanjang 2023, BTN memperkirakan laba tumbuh sekitar 8%—10%. Di sisi lain, BTN melaporkan kredit perseroan pada 2023 tumbuh 11,88%, aset meningkat 9,35%, dan dana pihak ketiga (DPK) naik 8,5%.

Pada perkembangan lain, Nixon membeberkan rencana bisnis apabila BTN Syariah telah resmi melepas atau *spin-off* Unit Usaha Syariah (UUS), yaitu BTN Syariah.

Menurutnya, perseroan menargetkan sebagian besar

bisnisnya, di mana sekitar 60% hingga 70% berfokus pada sektor perumahan sesuai dengan ekosistem yang dibangun BTN. Sisanya, 30% hingga 40% akan didorong ke segmen turunan lainnya, yakni SME dan UMKM.

“Jadi fokusnya *clear, retail* dan *consumer banking*. Enggak akan main di korporat dan segmen-segmen atas,” ujarnya saat ditemui di Kantor Kementerian BUMN, Rabu (3/1).

Dengan *spin off*, Nixon menyebut pertumbuhan di segmen konsumen syariah diharapkan lebih moncer. Apalagi, potensi KPR syariah yang tumbuh tinggi di Indonesia. “Saat ini, bisnis KPR syariah itu besar, 20%—30% akad KPR sekarang itu [pasar] mintanya syariah.”

Sementara itu, Nixon enggan berkomentar lebih jauh soal peluang merger antara BTN Syariah dan Bank Muamalat.

(Arlina Laras)

Judul	MENIMBANG RENCANA LIKUIDASI JIWASRAYA
Nama Media	Bisnis Indonesia
Newstrend	Wacana Likuidasi Jiwasraya
Halaman/URL	Pg15
Tanggal Berita	04/01/2024
Sentimen	positive

| PENANGANAN ASURANSI BERMASALAH |

# MENIMBANG RENCANA LIKUIDASI JIWASRAYA

Niat pemerintah membubarkan BUMN asuransi jiwa PT Asuransi Jiwasraya (Persero) tampaknya membulat setelah Kementerian BUMN puas atas hasil restrukturisasi polis Jiwasraya yang hampir 100%.

Rika Anggrani  
rika.anggrani@bisnis.com

**T**ekad likuidasi Jiwasraya yang kian kuat itu dibekukamkan Wakil Menteri BUMN Kartika Wirjatmoko yang pada Jumat (29/12) pekan lalu mengaku sedang berdiskusi dengan Otoritas Jasa Keuangan tentang syarat-syarat yang harus dipenuhi sebelum melikuidasi Jiwasraya.

Memerutnya, proses likuidasi akan membutuhkan beberapa tahun. Setelah itu, sisa aset yang masih ada akan dilepas.

Deputi Bidang Hukum dan Peraturan Perundang-Undangan Kementerian BUMN Robertus Billica menambahkan, proses likuidasi berjalan kira-kira 1-3 tahun. Dalam proses itu, Jiwasraya akan mengembalikan izin usaha kepada OJK. Setelah OJK menerima pengembalian izin usaha, regulator akan mencabut izin itu.

Rencana likuidasi pernah dikemukakan direksi Jiwasraya pada Agustus 2023. Direktur Utama Jiwasraya kala itu, Angger P. Yuwono, mengaku perusahaan berencana mengembalikan izin usaha kepada OJK. Bahkan, rencana itu sudah tertuang dalam rencana perubahan keuangan (RPK) perusahaan yang disampaikan kepada OJK. Mengenai itu, Deputi Komisiner Bidang Pengawasan

Perasuransian, Penjaminan, dan Dana Pensiun OJK Iwan Pasia mengatakan proses likuidasi Jiwasraya akan dilakukan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

OJK harus menunggu rencana pemegang saham pendengali (PSF) Jiwasraya tentang operasional perusahaan ke depan pascapengakhiran program restrukturisasi.

"Jika ke depan Jiwasraya tidak dioperasikan lagi sebagai suatu perusahaan asuransi jiwa, maka memang trimya harus dikembalikan," kata Iwan kepada Bisnis, Rabu (3/1).

Selanjutnya, pemegang polis yang tidak ikut program restrukturisasi akan menunggu hasil proses likuidasi.

Program restrukturisasi polis Jiwasraya dengan mengalihkan liabilitas ke IFG Life telah berakhir pada 29 Desember 2023. Sebanyak 99,72% nasabah Jiwasraya mengikuti program dan 0,28% sisanya masih menolaknya.

Jumlah polis restrukturisasi terdiri atas polis korporasi senilai Rp19,5 triliun, konutasurmer Rp10,4 triliun, dan polis ritel Rp8,2 triliun. Sebagai informasi, JS Saving Plan yang bermasalah merupakan produk yang banyak ditawarkan melalui saluran pemasaran bancassurance.

Kasus Jiwasraya menggunakan sistem keuangan Indonesia setelah menyatakan gagal bayar pada 2019. Permasalahannya muncul akibat jenuh manfaat yang tidak seimbang dengan aset perusahaan. Jiwasraya sendiri diketahui telah defisit sejak 2006, tetapi menawarkan produk dengan kenaikan manfaat otomatis setiap tahun.

Permasalahan itu semakin rumit seiring dengan pemasangan produk saring plan yang menajamkan nilai manfaat pasti. Oleh karena itu, persoalan ini kemudian ditambah dengan skema aset keuangan semu melalui bursa saham dengan harga yang digembungkan. Akhirnya perusahaan mengalami gagal bayar dan diselesaikan pemerintah dengan melakukan transfer bisnis ke perusahaan baru, yakni IFG Life.

Restrukturisasi merupakan amanat regulasi OJK terhadap nasabah perusahaan asuransi yang sakit. Ini tertuang dalam Peraturan OJK No 71/2016 tentang Kesehatan Keuangan Perusahaan Asuransi dan Reasuransi.

Bersamaan dengan berakhirnya program restrukturisasi Jiwasraya pekan lalu, pemerintah juga mencatatkan pernyataan modal negara (PMN) sebesar Rp3 triliun. Jumlah ini membuat uang negara yang

**“**Mungkin ini adalah jalan terbaik dari sekian banyak pilihan sulit yang dapat diambil oleh pemegang saham...  
**”**

likuidasi sebuah perusahaan asuransi merupakan langkah akhir apabila penyelamatan perusahaan sudah diusahakan dengan maksimal.

Jika menengok jumlah restrukturisasi polis Jiwasraya ke IFG Life yang telah mencapai 99,7% atau mayoritas, maka menurutnya, langkah selanjutnya adalah likuidasi.

"Mungkin ini adalah jalan terbaik dari sekian banyak pilihan sulit yang dapat diambil oleh pemegang saham selama dapat diterima oleh pemegang polis dan berdampak baik bagi industri asuransi di Indonesia," kata Abitani saat dihubungi.

**PIUTANG KLAIM**

Sementara itu, salah satu pemegang polis korporasi, PT Bank Tabungan Negara (Penero) Tbk. (BBTN), menyatakan perusahaan masih memiliki piutang klaim di Jiwasraya. Piutang itu mencapai Rp200 miliar yang berasal dari klaim asuransi jiwa kredit yang belum dibayarkan oleh Jiwasraya.

Direktur Utama Nixon LP Napitupulu mengatakan Jiwasraya baru membayar klaim senilai Rp492 miliar pada 29 Desember ke BBTN dari total klaim sekitar Rp700 miliar.

"Sisanya [Rp200 miliar] masih ditunggu lagi, masih dalam proses, lagi direvisi lagi oleh mereka," katanya, kemarin.

BTN saat ini juga masih menunda ulang ahli waris asuransi jiwa kredit Jiwasraya. Pembayaran klaim dari Jiwasraya senilai Rp492 miliar ditunjukkan untuk ribuan ahli waris.

Untuk penyelesaiannya, Nixon menjelaskan BTN akan menghubungi satu per satu ahli waris penerima klaim asuransi jiwa kredit.

Sementara itu, Bisnis telah mencoba menghubungi manajemen Jiwasraya dan menanyakan terkait sisa pembayaran klaim Jiwasraya di BTN. Namun, hingga berita ini diturunkan, manajemen Jiwasraya belum memberikan tanggapan.

Sekretaris Perusahaan IFG Life Gatot Hariyanto mengatakan, sebagai penerima pengalihan polis, IFG Life berkomitmen memastikan bahwa semua nasabah yang polisinya telah berpindah ke IFG Life memperoleh kelanjutan manfaat sesuai dengan ketentuan di dalam polis.

Gatot mencatat, sampai dengan November 2023, IFG Life telah membayarkan klaim manfaat senilai Rp6,65 triliun. "Per Desember masih kami hitung [pembayaran manfaat klaim]," katanya. ■

### Skema Restrukturisasi Polis Jiwasraya

<b>Judul</b>	Jiwasraya Sudah Bayarkan Utang Klaim Bank BTN Rp492 Miliar, Sisanya Tinggal Segini
<b>Nama Media</b>	infobanknews.com
<b>Newstrend</b>	BTN Terima Pembayaran Utang dari Jiwasraya
<b>Halaman/URL</b>	<a href="https://infobanknews.com/jiwasraya-sudah-bayarkan-utang-klaim-bank-btn-rp492-miliar-sisanya-tinggal-segini/">https://infobanknews.com/jiwasraya-sudah-bayarkan-utang-klaim-bank-btn-rp492-miliar-sisanya-tinggal-segini/</a>
<b>Tanggal Berita</b>	03/01/2024
<b>Sentimen</b>	positive

## Jiwasraya Sudah Bayarkan Utang Klaim Bank BTN Rp492 Miliar, Sisanya Tinggal Segini

👤 Khoirifa Argisa Putri 📅 January 3, 2024



Asuransi Jiwasraya sudah mulai mencairi utang klaim kepada Bank BTN/Erman Subekti.



Jakarta – PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk (BBTN) menyebutkan bahwa telah menerima pembayaran utang klaim sebesar Rp492 miliar dari PT Asuransi Jiwasraya (Persero).

Judul	Kementerian BUMN Tambah Komisaris Indonesia Financial Group
Nama Media	mediaindonesia.com
Newstrend	Kementerian BUMN Tambah Komisaris IFG
Halaman/URL	<a href="https://mediaindonesia.com/ekonomi/641758/kementerian-bumn-tambah-komisaris-indonesia-financial-group">https://mediaindonesia.com/ekonomi/641758/kementerian-bumn-tambah-komisaris-indonesia-financial-group</a>
Tanggal Berita	03/01/2024
Sentimen	positive

Rabu 03 Januari 2024, 21:38 WIB

## ***Kementerian BUMN Tambah Komisaris Indonesia Financial Group***

Antara | **Ekonomi**



# MEDIA INDONESIA

MEDIAINDONESIA.COM

KEMENTERIAN Badan Usaha Milik Negara (BUMN) melakukan penambahan susunan Dewan Komisaris PT Bahana Pembinaan Usaha Indonesia (Persero) BUMN Holding Asuransi, Penjaminan dan Investasi yang dikenal sebagai Indonesia Financial Group (IFG), dengan menunjuk Wahyu Setyawan sebagai Komisaris.

Pengangkatan ini dilakukan berdasarkan Keputusan Menteri BUMN Nomor: SK-3/MBU/01/2024 tentang Pengangkatan Anggota Dewan Komisaris Perusahaan Perseroan (Persero) PT Bahana Pembinaan Usaha Indonesia tanggal 3 Januari 2024.

Judul	Enam Tas Hermes Milik Istri Benny Tjokro Dilelang, Harga Rp 53 juta-Rp 65 Juta
Nama Media	kompas.id
Newstrend	Lelang Barang Sitaan Tersangka Korupsi Jiwasraya
Halaman/URL	<a href="https://www.kompas.id/baca/polhuk/2024/01/03/enam-tas-hermes-milik-istri-benny-tjokro-dilelang-kisaran-rp-53-rp-65-juta?open_from=Politik_&amp;_Hukum_Page">https://www.kompas.id/baca/polhuk/2024/01/03/enam-tas-hermes-milik-istri-benny-tjokro-dilelang-kisaran-rp-53-rp-65-juta?open_from=Politik_&amp;_Hukum_Page</a>
Tanggal Berita	03/01/2024
Sentimen	positive

PEMULIHAN ASET

## Enam Tas Hermes Milik Istri Benny Tjokro Dilelang, Harga Rp 53 juta-Rp 65 Juta

Lelang barang yang dirampas terkait kasus korupsi pengelolaan keuangan dan investasi PT Asuransi Jiwasraya (Persero).

Audio Berita 4 menit

Ditulis oleh NORBERTUS ARYA DWIANGGA MARTIAR  
3 Januari 2024 22:59 WIB · 2 menit baca



DDK/PUSPENKUM KEJAKSAAN AGUNG

Pusat Pemulihan Aset Kejaksaan Agung akan melelang enam buah tas Hermes milik istri terpidana Benny Tjokrosaputro. Tas tersebut dilelang dengan harga berkisar Rp 53 juta-Rp 65,5 juta per buah.

JAKARTA, KOMPAS — Pusat Pemulihan Aset Kejaksaan Agung akan melelang enam buah tas berjenama [Hermes](#) milik istri terpidana kasus korupsi dan tindak pidana pencucian uang pada PT Asuransi Jiwasraya (Persero), Benny Tjokrosaputro. Tas yang telah dipastikan keasliannya itu dilelang dengan harga antara Rp 53 juta dan Rp 65,5 juta per buah.

Judul	BTN (BBTN) Lakukan Data Ulang Ahli Waris Asuransi Jiwasraya
Nama Media	bisnis.com
Newstrend	Pendaftaran Ahli Waris Pertama Klaim Asuransi Jiwasraya
Halaman/URL	<a href="https://finansial.bisnis.com/read/20240103/90/1729125/btn-bbtn-lakukan-data-ulang-ahli-waris-asuransi-jiwasraya">https://finansial.bisnis.com/read/20240103/90/1729125/btn-bbtn-lakukan-data-ulang-ahli-waris-asuransi-jiwasraya</a>
Tanggal Berita	03/01/2024
Sentimen	positive

## BTN (BBTN) Lakukan Data Ulang Ahli Waris Asuransi Jiwasraya

BTN telah menerima pembayaran klaim dari Jiwasraya senilai Rp492 miliar pada 29 Desember 2023.



Rika Anggraeni - Bisnis.com  
Rabu, 3 Januari 2024 11:10

Share



Suasana layanan di kantor PT Bank Tabungan Negara Tbk di Jakarta, Senin (8/1). /JIBI-Dedi Gunawan

Smallest Font  Largest Font

Bisnis.com, JAKARTA – Bank pelat merah PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk. (BTN) menyatakan bahwa perseroan masih melakukan pendataan ulang ahli waris asuransi jiwa kredit PT Asuransi Jiwasraya (Persero) atau Jiwasraya.

Pasalnya, emiten bersandi saham BBTN itu telah menerima pembayaran klaim dari Jiwasraya senilai Rp492 miliar pada 29 Desember 2023.



Judul	AJB Bumiputera 1912 Temukan Banyak Rekening Pemegang Polis Tak Aktif
Nama Media	bisnis.com
Newstrend	Perkembangan Pembayaran Klaim AJB Bumiputera
Halaman/URL	<a href="https://finansial.bisnis.com/read/20240103/215/1729043/ajb-bumiputera-1912-temukan-banyak-rekening-pemegang-polis-tak-aktif">https://finansial.bisnis.com/read/20240103/215/1729043/ajb-bumiputera-1912-temukan-banyak-rekening-pemegang-polis-tak-aktif</a>
Tanggal Berita	03/01/2024
Sentimen	neutral

## AJB Bumiputera 1912 Temukan Banyak Rekening Pemegang Polis Tak Aktif

Sampai dengan 27 Desember 2023, AJB Bumiputera 1912 telah membayar klaim tertunda asuransi perorangan senilai Rp15,3,10 miliar.



Rika Anggraeni - Bisnis.com  
Rabu, 3 Januari 2024 11:05

Share



Karyawan melayani nasabah di kantor cabang PT Asuransi Jiwa Bumiputera, di Jakarta, Selasa (7/11/2017). /JIBI-Endang Muchtar

Smallest Font  Largest Font

Bisnis.com, JAKARTA — Asuransi Jiwa Bersama (AJB) Bumiputera 1912 menyatakan bahwa terdapat banyak rekening pemegang polis AJB Bumiputera 1912 yang sudah tidak aktif saat perusahaan melakukan pembayaran klaim.

Sekretaris Task Force AJB Bumiputera 1912 Auditomo Mawarto mengatakan bahwa kondisi itu mengingatkan pembayaran klaim yang sudah tertunda sejak 2019 silam. Alhasil, kata Audi, AJB Bumiputera 1912 mengetatkan proses pembayaran klaim.

Judul	Saham NIPS Terancam Delisting Paksa, Grup Salim dan Boy Thohir Ikutan Kena Getahnya
Nama Media	suara.com
Newstrend	Saham Indolife Bermasalah
Halaman/URL	<a href="https://www.suara.com/bisnis/2024/01/03/175349/saham-nips-terancam-delisting-paksa-grup-salim-dan-boy-thohir-ikutan-kena-getahnya">https://www.suara.com/bisnis/2024/01/03/175349/saham-nips-terancam-delisting-paksa-grup-salim-dan-boy-thohir-ikutan-kena-getahnya</a>
Tanggal Berita	03/01/2024
Sentimen	negative

## Saham NIPS Terancam Delisting Paksa, Grup Salim dan Boy Thohir Ikutan Kena Getahnya

Saham produsen aki kendaraan PT Nipress Tbk. (NIPS) berpotensi terdepak atau delisting secara paksa dari Bursa Efek Indonesia (BEI).

Mohammad Fadil Djailani | [Suara.Com](#)

Rabu, 03 Januari 2024 | 17:53 WIB



Ilustrasi. Saham produsen aki kendaraan PT Nipress Tbk. (NIPS) berpotensi terdepak atau delisting secara paksa dari Bursa Efek Indonesia (BEI).

**Suara.com** - Saham produsen aki kendaraan **PT Nipress Tbk. (NIPS)** berpotensi terdepak atau **delisting** secara paksa dari **Bursa Efek Indonesia (BEI)**.

Dampak delisting ini ternyata ikut menyeret **Grup Salim** dan **Garibaldi Thohir**, pasalnya keduanya termasuk dalam **daftar pemegang saham NIPS**.

Grup salim lewat bendera PT Indolife Pensionsama memiliki porsi sekitar 124.057.589 lembar saham atau 7,59 persen kepemilikan. Sementara, perusahaan Garibaldi Thohir yakni PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk (TRIM) memiliki 196.314.607 lembar saham atau 12 persen porsi saham NIPS.

Judul	Prudential Syariah Bayar Klaim Rp 1,6 Triliun hingga Kuartal III 2023
Nama Media	kompas.com
Newstrend	Catatan Kinerja Prudential Syariah
Halaman/URL	<a href="https://money.kompas.com/read/2024/01/03/134200126/prudential-syariah-bayar-klaim-rp-1-6-triliun-hingga-kuartal-iii-2023">https://money.kompas.com/read/2024/01/03/134200126/prudential-syariah-bayar-klaim-rp-1-6-triliun-hingga-kuartal-iii-2023</a>
Tanggal Berita	03/01/2024
Sentimen	positive

## Prudential Syariah Bayar Klaim Rp 1,6 Triliun hingga Kuartal III 2023

Kompas.com - 03/01/2024, 13:42 WIB



Sakina Rakhma Diah Setiawan  
Editor



Bantuan visual: @SHUTTERSTOCK/THODOMALEE

Baca berita tanpa iklan. [Gabung Kompas](#)

JAKARTA, KOMPAS.com - PT Prudential Sharia Life Assurance atau Prudential Syariah melaporkan pembayaran klaim sebesar Rp 1,6 triliun hingga akhir kuartal III 2023. Pembayaran klaim dilakukan kepada 79.000 nasabah pemegang polis.

Prudential Syariah pun mempertahankan hasil kinerja keuangan yang baik pada kuartal III 2023. Ini tercermin dari Tingkat Solvabilitas (Risk Based Capital) Dana Perusahaan sebesar 3.866 persen dan Tingkat Solvabilitas (Risk Based Capital) Dana Tabaru' sebesar 193 persen.

Judul	BNI Life Targetkan Premi Asuransi Jiwa Kredit Tumbuh 22% di 2024
Nama Media	kontan.co.id
Newstrend	Target Pertumbuhan Premi Asuransi Jiwa Kredit BNI Life
Halaman/URL	<a href="https://keuangan.kontan.co.id/news/bni-life-targetkan-premi-asuransi-jiwa-kredit-tumbuh-22-di-2024">https://keuangan.kontan.co.id/news/bni-life-targetkan-premi-asuransi-jiwa-kredit-tumbuh-22-di-2024</a>
Tanggal Berita	03/01/2024
Sentimen	positive

# BNI Life Targetkan Premi Asuransi Jiwa Kredit Tumbuh 22% di 2024

Rabu, 03 Januari 2024 / 11:39 WIB

[f](#) [t](#) [w](#) [in](#) [s](#) [r](#) INDEKS BERITA

ILUSTRASI. Di tahun 2024 BNI Life menargetkan pertumbuhan premi dari produk asuransi jiwa kredit naik sekitar 22%. /pho KONTAN/Carolus Agus Waluyo/14/04/2021.

Reporter: **Arif Ferdianto** | Editor: **Herlina Kartika Dewi**

**KONTAN.CO.ID - JAKARTA.** PT BNI Life Insurance menyatakan hadirnya Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (POJK) Nomor 20 Tahun 2023 Tentang Asuransi Kredit diharapkan tingkat risiko bisa dikelola dengan baik dan *prudent*.

Plt Direktur Utama BNI Life Eben Eser Nainggolan mengatakan di dalam POJK asuransi kredit memang ada pembagian risiko (*risk sharing*), namun itu hanya untuk kreditur dan perusahaan asuransi umum saja.

<b>Judul</b>	POJK 23, IFG Progress: Berdampak Baik bagi Industri Asuransi
<b>Nama Media</b>	paradiksi.com
<b>Newstrend</b>	POJK Nomor 23 Tahun 2023 tentang KUPA
<b>Halaman/URL</b>	<a href="https://paradiksi.com/pojk-23-ifg-progress-berdampak-baik-bagi-industri-asuransi-111674.html">https://paradiksi.com/pojk-23-ifg-progress-berdampak-baik-bagi-industri-asuransi-111674.html</a>
<b>Tanggal Berita</b>	03/01/2024
<b>Sentimen</b>	positive

## POJK 23, IFG Progress: Berdampak Baik bagi Industri Asuransi

 PARADIKSI 22 jam yang lalu

**Meia Asuransi, JAKARTA** – Peningkatan ekuitas minimum perusahaan asuransi dan reasuransi, nan latur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (POJK) Nomor 23 Tahun 2023 dinilai bisa berakibat bagi industri asuransi secara keseluruhan dan mendorong pertumbuhan industri.

Hal itu diungkapkan Senior Research Associate at Indonesia Financial Group Progress (IFG Progress) Ibrahim Kholilul Rohman. Ia memberitahu dalam pasar industri asuransi jiwa di Indonesia selama lima tahun terakhir (2018-2022) menunjukkan kekuasaan oleh lima perusahaan asuransi joint venture, nan sukses menguasai sekitar 40 persen pangsa pasar.

Artinya ada kesenjangan nan signifikan antara perusahaan-perusahaan asuransi jiwa. "Meskipun terdapat total 52 perusahaan asuransi jiwa di Indonesia pada 2022, terlihat adanya kesenjangan nan signifikan antara perusahaan-perusahaan tersebut," ujar Ibrahim, ketika diwawancarai Meia Asuransi, dikutip Rabu, 3 Januari 2024.

Judul	Simak Daftar Produk Bancassurance BRI untuk Memenuhi Kebutuhan Proteksi Nasabah
Nama Media	idxchannel.com
Newstrend	Advertorial Bancassurance BRI
Halaman/URL	<a href="https://www.idxchannel.com/banking/simak-daftar-produk-bancassurance-bri-untuk-memenuhi-kebutuhan-proteksi-nasabah">https://www.idxchannel.com/banking/simak-daftar-produk-bancassurance-bri-untuk-memenuhi-kebutuhan-proteksi-nasabah</a>
Tanggal Berita	03/01/2024
Sentimen	positive

## Simak Daftar Produk Bancassurance BRI untuk Memenuhi Kebutuhan Proteksi Nasabah

**Banking** | Iqbal Widiarta | 03/01/2024 14:10 WIB

Daftar produk bancassurance BRI menarik untuk diketahui. Salah satunya adalah Oto Proteksi Maxima.



Simak Daftar Produk Bancassurance BRI untuk Memenuhi Kebutuhan Proteksi Nasabah. (Foto: MNC Media)

A A A

IDXChannel - [Daftar produk bancassurance BRI](#) menarik untuk diketahui. Salah satunya adalah Oto Proteksi Maxima yang memberikan perlindungan atau proteksi atas kerugian atas kendaraan bermotor yang disebabkan oleh risiko-risiko dan dijamin oleh polis asuransi kendaraan bermotor.

Pertanggungjawaban ini hanya menjamin kerugian dan/atau kerusakan pada kendaraan bermotor dan/atau kepentingan yang dipertanggungjawabkan secara langsung disebabkan oleh tabrakan, benturan, terbalik, tergelincir, atau terperosok serta perbuatan jahat dan pencurian serta risiko lainnya yang dijamin di dalam polis.

SHARE



Judul	Pahami Ketentuan dan Syarat Davestera BRI untuk Optimalkan Dana Investasi Anda
Nama Media	idxchannel.com
Newstrend	Advertorial Produk Davestera BRI Life
Halaman/URL	<a href="https://www.idxchannel.com/banking/pahami-ketentuan-dan-syarat-davestera-bri-untuk-optimalkan-dana-investasi-anda">https://www.idxchannel.com/banking/pahami-ketentuan-dan-syarat-davestera-bri-untuk-optimalkan-dana-investasi-anda</a>
Tanggal Berita	03/01/2024
Sentimen	positive

**Pahami Ketentuan dan Syarat Davestera BRI untuk Optimalkan Dana Investasi Anda**

**banking** | Ratih Ika Wijayanti | 03/01/2024 11:52 WIB

Davestera BRI adalah produk asuransi yang memberikan kemudahan bagi masyarakat dalam mengoptimalkan dana investasinya.



**BRI**life  
 Proteksi Masa Depan Terpercaya

Pahami Ketentuan dan Syarat Davestera BRI untuk Optimalkan Dana Investasi Anda. (Foto: MNC Media)

A A A

IDXChannel - **Davestera BRI** adalah produk **asuransi** yang memberikan kemudahan bagi masyarakat dalam mengoptimalkan dana investasinya.

Davestera sendiri merupakan salah satu produk yang ditawarkan oleh PT Asuransi **BRI** Life. Produk ini dapat memiliki sejumlah manfaat antara lain bebas menentukan beberapa pilihan **investasi**, nilai investasi dapat diambil kapan pun apabila nasabah memutuskan untuk mengundurkan diri, nilai investasi dapat diambil saat nasabah meninggal dalam masa asuransi, dan lain sebagainya.

SHARE

f

Twitter

WhatsApp

LINE

Judul	UNITLINK
Nama Media	Ekonomi Neraca
Newstrend	Daftar Produk Unitlink
Halaman/URL	Pg8
Tanggal Berita	04/01/2024
Sentimen	positive

UNITLINK					
No	Nama Produk Unitlink	Nama Manajer Unitlink	NAB	Jual	Beli
1	Prisinvest Rupiah Fund	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp4.409,05	
2	Prisinvest US\$ Fund	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA			US\$ 1.451,13
3	Manulife Dana Ekuitas	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp9.976,12	Rp9.776,60
4	Manulife Dana Ekuitas USD	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		US\$ 1.017,77	US\$ 0.997,73
5	Manulife Fund Tetap Korp.	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		US\$ 1.017,77	US\$ 0.997,73
6	Manulife Fund Tetap Negara	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		US\$ 1.017,77	US\$ 0.997,73
7	Manulife Fund Tetap Dolar	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp3.242,90	Rp3.178,04
8	Manulife Dana Pasar Uang	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp2.107,95	Rp2.063,74
9	Manulife Dana Berimbang	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp2.404,40	Rp2.330,33
10	M D Ekuitas Indonesia - China	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp2.583,51	Rp2.629,84
11	M D EKUITAS INDONESIA - CHINA USD	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		US\$ 0.180,01	US\$ 0.1744
12	M D Ekuitas Indonesia - India	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp2.574,61	Rp2.523,12
13	M D EKUITAS INDONESIA - INDIA USD	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		US\$ 0.1727	US\$ 0.1692
14	Manulife Dana Ekuitas Syariah	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp2.890,52	Rp2.832,71
15	Manulife Dana Berimbang Syariah	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp2.078,52	Rp2.047,96
16	Manulife Dana Ekuitas Optima Syariah	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp1.241,37	Rp1.216,74
17	Manulife Dana Pasar Uang Syariah	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp1.436,43	Rp1.407,70
18	Manulife Dana Ekuitas SmallMid Capital	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp1.474,37	Rp1.421,77
19	Manulife Dana Ekuitas SmallMid Capital USD	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		US\$ 0.8622	US\$ 0.8460
20	MANALIFE DANA EKUITAS IND - DEVELOPED MARKET	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp1.305,80	Rp1.279,68
21	MANALIFE DANA EKUITAS IND - AGRI & F	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp1.213,61	Rp1.209,13
22	MANALIFE DANA EKUITAS IND - MOODS&T	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp1.245,41	Rp1.240,10
23	Manulife Dana Ekuitas Global Dolar	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		US\$ 1.4106	US\$ 1.3824
24	Signature Link Adhiantara	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp12.323,91	Rp11.707,71
25	Signature Link Ritelent	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp7.763,07	Rp7.376,62
26	PRILink Rupiah Cash Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp4.101,59	
27	PRILink Rupiah Fixed Income Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp7.020,21	
28	PRILink US Dollar Fixed Income Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		US\$ 1.803,19	
29	PRILink Rupiah Managed Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp10.799,56	
30	PRILink Rupiah Managed Fund plus	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp1.281,65	
31	PRILink Rupiah Equity Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp1.008,72	
32	PRILink Rupiah Equity Fund plus	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp1.142,58	
33	PRILink Rupiah Indonesia Greater China Equity Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp1.192,64	
34	PRILink Rupiah Infrastructure & Consumer Equity Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp1.409,04	
35	PRILink Rupiah Value Discovery Equity Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		US\$ 0.00949	
36	PRILink US Dollar Indonesia Greater China Equity Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp1.177,70	
37	PRILink Syariah Rupiah Managed Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		US\$ 0.00748	
38	PRILink Syariah Rupiah Cash & Bond Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		US\$ 0.51397	
39	PRILink Syariah Rupiah Equity Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp13.190,15	
40	PRILink Syariah Rupiah Infrastructure & Consumer Equity Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		US\$ 1.21217	
41	PRILink Syariah Rupiah Asia Pacific Equity Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp17.568,90	
42	PRILink Syariah Multi Assets Navigator Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp15.879,63	
43	PRILink US Dollar Infrastructure & Consumer Equity Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp2.377,60	
44	PRILink US Dollar Global Emerging Markets Equity Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp2.387,46	
45	PRILink Rupiah Global Emerging Markets Equity Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp1.904,10	
46	PRILink US Dollar Global Low Volatility Equity Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp943,52	
47	PRILink Rupiah Global Low Volatility Equity Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp1.220,40	
48	PRILink Rupiah Extra Capital Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp4.021,32	
49	PRILink Syariah Extra Capital Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp1.024,28	
50	PRILink US Dollar Multi Assets Navigator Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		US\$ 0.0779	
51	PRILink Syariah Rupiah Cash Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp1.062,19	
52	PRILink Syariah Rupiah Multi Asset Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp1.027,52	
53	PRILink US Dollar Heritage Conservative Income Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		US\$ 0.80329	
54	PRILink US Dollar Multi Asset Income Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		US\$ 0.90342	
55	MANALIFE DANA EKUITAS OPTIMA SYARIAH - USD	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		US\$ 0.8633	US\$ 0.8614
56	Manulife Dana Ekuitas Asia Pacific - ER	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp14.517,69	Rp14.216,51
57	Manulife Dana Ekuitas Asia Pacific - USD	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		US\$ 1.1110	US\$ 1.0889
58	Manulife Schroder Dana Ekuitas Premier	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp992,91	Rp973,07
59	Manulife Dana Ekuitas Global Dolar	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		US\$ 1.4126	US\$ 1.3824
60	MANALIFE DANA EKUITAS ASIA PACIFIC SYARIAH - IDR	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp14.380,84	Rp14.093,22
61	MANALIFE DANA EKUITAS ASIA PACIFIC SYARIAH - USD	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		US\$ 0.9649	US\$ 0.9456
62	MANALIFE DANA SYARIAH SRIKUK INDONESIA - IDR	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		Rp1.791,34	Rp1.809,51
63	MANALIFE DANA SYARIAH SRIKUK INDONESIA - USD	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		US\$ 0.0710	US\$ 0.0719
64	Manulife Dana Investasi Asia Exclt Asia Pacific Dolar	ASURANGI JWA MANALIFE INDONESIA		US\$ 0.8944	US\$ 0.8260
65	PRILink US Dollar Global Managed Income Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		US\$ 0.80799	
66	PRILink Rupiah Global Managed Income Fund	PRIDENTAL LIFE ASSURANCE		Rp837,50	